



NOTA DE PRENSA N° 303-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solidaridad con periodistas de Canal N

Presidente Gregorio Santos y Consejo Regional de Cajamarca rechazan agresiones contra la prensa.

En horas de la mañana de hoy, un equipo de Canal N fue agredido por algunas personas que aludían ser parte de la lucha cajamarquina que hoy cumple 27 días de paralización en rechazo al proyecto minero Conga, y que se encontraba en los exteriores de la Universidad Antonio Guillermo Urrelo de Cajamarca, donde se desarrollaba la conferencia de prensa del Colectivo por el Desarrollo de Cajamarca.

Ante esta situación, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero y el Consejo Regional en pleno se solidarizan con Canal N por algunos desperfectos que hayan ocasionado en sus equipos, y al mismo tiempo condenan la actitud de estas personas en contra de la libertad de prensa.

Sin embargo, las autoridades regionales, al igual que los dirigentes del Comando Único de Lucha de Cajamarca (CUL), descartan que estas personas pertenezcan al grupo que rechaza verdaderamente al proyecto minero Conga, y mas por el contrario podría tratarse de gente infiltrada que lo único que busca es desnaturalizar la resistencia pacífica del pueblo de Cajamarca.

El mandatario regional, Gregorio Santos, expresa su solidaridad con el periodista Augusto Piscoya del equipo del reportero Nicolás Salazar, quien de acuerdo a varios medios de Lima, “mientras se transmitía en vivo el evento, algunos pobladores cortaron el cable de transmisión y golpearon el equipo satelital, provocando la rotura de una fibra especial”.

“Para un gobierno de izquierda es fundamental el respeto a los derechos humanos y en este caso a la libertad de expresión, pues no puede ser posible que esto ocurra cuando estamos convencidos que la resistencia es y debe seguir siendo pacífica”, dijo Santos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA